



L'hyperlien

Le journal mensuel pour les parents et
le personnel de l'école Saint-Fabien
Janvier 2019 – No 5

Bonne Année 2019!

Ce mois-ci

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
	1 Congé - jour férié	2 Congé mobile pour les enseignants et pour les élèves	3 Congé mobile pour les enseignants et pour les élèves	4 Congé mobile pour les enseignants et pour les élèves
7 Journée pédagogique	8 Les élèves du gr. 33 se rendent à la bibliothèque Langelier.	Début de la période d'inscription pour les nouveaux élèves Gr. 53 Activité en classe avec un procureur de la Couronne	10 Animation en classe par <i>Tandem</i> pour les groupes 31, 32 et 33.	11 Cours d'échecs pour les groupes 51 et 53
14 Formation sur le codage informatique pour les groupes 51, 52 et 53 Inscription pour les nouveaux élèves jusqu'à 20 h	15 L'agent sociocommunautaire rencontre le groupe 53. Formation sur le codage informatique pour les groupes 61 et 62	16 Les élèves du gr. 32 se rendent à la bibliothèque Langelier. Gr. 53 Activité en classe avec un procureur de la Couronne	17 Les groupes 31, 32 et 33 rencontrent l'auteur Simon Boulerice.	18 Les groupes 04 et 42 rencontrent l'auteur Simon Boulerice. Cours d'échecs pour les groupes 51 et 53
21 A.M. : Les groupes 21, 22 et 23 se rendent à Horizon Roc.	22 Le groupe 43 rencontre l'auteur Simon Boulerice. 18 h 30 : Réunion du conseil d'établissement	23 Gr. 53 Activité en classe avec un procureur de la Couronne	24 Les groupes 52 et 53 rencontrent l'auteur Simon Boulerice. A.M. : Les groupes 11, 12, 13, 14 et 24 se rendent à Horizon Roc.	25 Journée pédagogique
28 Gr. 51 Simon Boulerice	29 Le groupe 51 rencontre l'auteur Simon Boulerice. Fin de la période d'inscription pour les nouveaux élèves.	30 Gr. 53 Activité en classe avec un procureur de la Couronne A.M. : Théâtre pour les maternelles Début des ateliers du mercredi au service de garde	31	

En vrac

Journées pédagogiques

7 janvier

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde participeront à des activités à l'école.

25 janvier

Les élèves de la maternelle à la 6^e année préalablement inscrits au service de garde passeront la journée aux glissades St-Jean-de-Matha. Le départ aura lieu à 8 h 45 et le retour se fera à 16 h.

Service de garde ouvert pendant la semaine de relâche

Le service de garde de l'école Saint-Fabien sera ouvert durant la semaine de relâche qui se tiendra, cette année, du 4 au 8 mars 2019 inclusivement. Vous recevrez les informations pertinentes par courriel le 8 janvier. Les informations seront également disponibles à l'accueil du service de garde. Les inscriptions se tiendront du 8 au 17 janvier et aucune inscription ne sera possible après cette date.

Meilleurs Vœux pour 2019

Tout le personnel de l'école vous offre ses meilleurs vœux de santé, de bonheur et de prospérité pour la nouvelle année. Que vos enfants puissent continuer à s'épanouir, s'instruire et socialiser en harmonie dans notre belle école.

Période officielle d'inscription 2018-2019 pour les nouveaux élèves

La période officielle d'inscription pour les nouveaux élèves du préscolaire et du primaire se tiendra **du mercredi 9 janvier au mardi 29 janvier 2019 de 8 h 15 à 11 h 15 et de 13 h 15 à 15 h 15** .

Les parents pourront également venir inscrire leur enfant en soirée le lundi 14 janvier. Lors de cette journée, les inscriptions pourront se faire de 8 h 15 à 11 h 15, de 13 h 15 à 17 h et de 18 h à 20 h.

Informez vos voisins qui ont des enfants d'âge préscolaire et primaire qui commenceront à Saint-Fabien en août 2019. Pour inscrire leur enfant, les parents doivent apporter les documents suivants : certificat de naissance et 2 preuves d'adresse valides au Québec.

Inscription aux ateliers du mercredi du service de garde

Vous recevrez prochainement un document qui fera une brève description des différents ateliers qui seront offerts au service de garde du 30 janvier au 20 mars. Les enfants pourront faire trois choix par ordre de préférence. Nous tenterons de répondre au mieux à leurs intérêts en fonction des places disponibles. Premiers arrivés, premiers servis.

Marché de Noël et vente de sapins

Nous avons eu droit à un magnifique Marché de Noël le 13 décembre dernier, fruit du travail des enseignants et des élèves de tous les niveaux, sans compter la vente des sapins organisée avec la collaboration de plusieurs parents de l'OPP.

Merci aux parents, grands-parents et voisins du quartier pour leur visite aux nombreux kiosques sur place. Votre enthousiasme a fait de l'événement un incontournable de la période des Fêtes 2018. Nous vous transmettrons le montant des recettes dans L'Hyperlien de février.

Paniers de Noël

Merci à tous les parents pour leur précieuse collaboration à la collecte des denrées non périssables, cadeaux et autres accessoires. Ces denrées distribuées ont permis à des familles de garnir leur garde-manger. L'école Saint-Fabien et sa communauté participent toujours activement à cette collecte avec l'organisme GEMO.

Projet Recyclage

Les élèves du groupe 53 sont fiers de vous annoncer qu'ils procéderont à une nouvelle collecte d'objets à recycler. En effet, ils commenceront à recycler les cartouches vides d'imprimantes lasers et à jets d'encre. Elles seront triées et vendues en appel d'offres à des recycleurs, et ce, à leur entrepôt de Neuville. Les cartouches non recyclables seront détruites de façon écoresponsable. Le carton et le plastique générés seront également recyclés. Une boîte sera mise à votre disposition à l'école Saint-Fabien et une autre sera aussi disponible dans la classe de Madame Marie-Christine, à l'Annexe Saint-Fabien. En plus de poser un geste écoresponsable, cette campagne de recyclage vise aussi à financer le dressage de plus de vingt chiens MIRA. Encore une fois, les élèves du groupe 53 vous remercient de votre collaboration. Ils vous rappellent aussi que les collectes de goupilles, d'attaches de pain et de piles sont toujours en cours.

L'hiver arrive à grands pas et les habits d'hiver sont de mise!



Assurez-vous que vos enfants portent : tuque, foulard, mitaines et bottes. Ceux-ci jouent à l'extérieur aux récréations du matin et du midi. Ils doivent être au chaud pour profiter des joies de l'hiver. De plus, n'oubliez pas d'identifier leurs vêtements !!! C'est incroyable, comme il se perd des vêtements non identifiés à l'école. Nous vous invitons à venir les récupérer avec votre enfant.

Nous vous prions de faire confiance aux décisions des adultes auxquels vous confiez vos enfants concernant le port des vêtements chauds. Ils sauront faire preuve de discernement. Veuillez noter que la même règle sera appliquée pour tous!

Procédure pour les tempêtes de neige (CSDM)

S.v.p., consultez le site internet www.csdm.qc.ca un message vous renseignera sur ce sujet.